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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

 

1. Vorgeplänkel

ich habe mich gefreut, als Frau Dagmar Henn in ihrem Beitrag vom 26.6.2022 aufgezeigt hat, dass 
die Parteienpolitik in der BRiD (USK/US Kolonie) unerbringbar für eine Änderung in unserem 
schönen Land dienen kann. 

 

Infolge dieser Erkenntnis kommt nun Frau Dagmar Henn auf ein weiteres wichtiges Problem zu 
sprechen. Sie titelt ihren Beitrag: „  Was wäre, wenn ... die Deutschen die Sanktionen leid sind?“ 

Die Deutschen haben bis dato alles brav hingenommen, schreibt sie. 

 

Brav, ein Begriff, der vielseitig ausgelegt werden kann. 

So z. B. brav für einen tapferen und mutigen Soldaten. 

Einer der bravsten Soldaten war der Schwejk, der in seiner Einfalt trotz allem mutig und tapfer war 
und somit seine Haut nicht nur vor dem Krieg, sondern auch vor seinem Offizier, den er als 
Burschen stets untertänig zur Verfügung stehen musste, erfolgreich verteidigt hat. 

Die Erzählung des Schwejk ist nun vielseitig zu übersetzen. Und jeder Übersetzer stellt dem 
Schwejk sein eigenes Ansinnen als Worte in den Mund. Ich meine, dass ein Mensch wie der 
Schwejk trotz fehlender Bildung aus seinem Herzen- und Bauchgefühl heraus ein sehr intelligenter 
Mensch war und es als Schelm verstand sich zu schützen. Das gelingt aber nur wenigen und von 
den wenigen nur noch wenigeren wirklich. So kann man dem Erzähler durchaus anheimstellen, dass
er die Gestalt Schwejk aus vielen, teils selbst erlebten Anekdoten zusammengestellt hat, so dass 
dieser kleine Held entstehen konnte.

 

Genau hier liegt wieder einmal ein Lehrstück eigentlich unversteckt vor, wird aber von den meisten 
Menschen als solches nicht erkannt, weil man ja einen solchen einfältigen Burschen kein Lehrstück 
zutraut. 

 

Gebe ich mich hier Rätseln hin?

https://test.rtde.tech/meinung/141952-parteitag-linkspartei-abschied-uberflussigen/
https://www.visitczechrepublic.com/de-DE/8475a1b8-805d-46cb-b342-74d0f0f5eeb3/article/n-czech-soldier-svejk
https://test.rtde.tech/meinung/142561-was-ware-wenn-deutschen-sanktionen/


Will ich das Rätsel lösen.

Der Erzähler Hasek stellt die Gestalt Schwejk aus vielen anderen Menschen zusammen zu einem 
Held. Und wie wurde die erste Strophe des Deutschlandliedes der heutigen Zeit angepasst? „Mit 
vollem Mut im edlen Sinne. Das ganze Volk vereint in einem Held.“

So kann der einzelne Mensch im engen Zusammenhalt mit den anderen des Volkes zum Helden 
werden. Helden, die es in der heutigen Zeit braucht um gegen Krieg und Obrigkeit zu bestehen. 

 

Ein weiterer Teil des Begriffes „brav“ ist, wenn ein erwachsener Mensch redlich ist, was wiederum 
bedeutet ehrlich und aufrichtig zu sein. 

 

Ehrlich und aufrichtig besteht aus dem, dass man sein Gewissen der Wahrheit verpflichtet. So 
kommt es also darauf an, welch einen Grad an Wahrheit der einzelne Mensch besitzt, letztendlich 
das Wissen um die Wahrheit und hier wieder nicht zu verkennen, dass tatsächliche Wahrheit reines 
Wissen bezeichnet. 

 

So führt unreines Wissen zur Verfälschung der Wahrheit und dann bleibt nur der Aberglaube, dass 
man ja das Richtige tun würde, mit dem, was man an Wissen besitzt. 

So kann ein Mensch als redlich, als ehrlich und aufrichtig bezeichnet werden, ohne dass er das 
eigentlich Richtige tut, weil er von anderen abgehalten wird, sich reines Wissen anzuschaffen. 
Darauf gründet wiederum der Satz „Dumm ist, wenn man kein Wissen hat, das kann unverschuldet, 
aber auch selbstverschuldet entstehen. Blödheit aber ist, wenn man Wissen besitzt und dabei die 
Wahrheit unterschlägt.“

 

Wer unterschlägt in der heutigen Zeit den Menschen in der westlichen Welt die Wahrheit?

 

 

2. Vor der eigenen Haustür kehren, oder?

 

 

Schauen wir in unser eigenes Land, das zu einer USK heruntergekommen ist. 

Mit dem Publik Relation (PR) wird dafür gesorgt, dass die Menschen und nicht nur den Deutschen, 
sondern allen Bewohnern des Bundesgebietes die Wahrheit bestmöglich versagt bleibt. Die PR, die 
von augendienenden Wissenschaftlern erarbeitet wird, um hernach von augendienenden 
Schreiberlingen über die Medien veröffentlicht. Jeder, der sich nicht in der Lage fühlt, alleinig 
die[D1]  Westmedien zu verinnerlichen, wird darauf stoßen, dass die Westmedien Lug und Trug und 
im schlimmsten Fall Halbwahrheiten verbreiten, denn Halbwahrheiten, also Lug und Trug gekonnt 
gemischt mit Wahrheit, ist von den Menschen besonders schwer zu durchschauen. 

 

Frau Dagmar Henn ist aus ihrem Leben heraus „links“ eingestellt, wobei das Linke von Frau 
Dagmar Henn eigentlich gar nicht links ist, sondern eine ganz normale Einstellung zur Sache, die 
einzig durch verschiedene Einflüsse auf links getrimmt wurden. 

So ergeht es aber auch jenen Menschen, die Anhänger der CDU/CSU sind., Anhänger der SPD, 
Anhänger der Grünen, Anhänger der FDP und nicht zuletzt Anhänger der Afd. Allesamt werden 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2021/11/opelt-dwas-220320.pdf


diese Menschen mit ihrem eigentlichen Wollen zu Besten von den entsprechenden Parteien auf 
Linie getrimmt, um sie so bestmöglich untereinander zu trennen, damit den Zusammenhalt der 
Gesellschaft zu lösen, um die Menschen beherrschen zu können, was dann mit vielerlei gewundener
Beschreibung als Demokratie bezeichnet wird. Letztendlich ist aber alle solch entstandene Bravheit 
die eines Kindes, das einen ihm eingebrockten Brei sich ruhig und zufrieden einschieben lässt. 

Welch eine Mutter, Vater oder andere Verwandte des Kindes hat dabei noch nicht erlebt, dass ein 
Kind den nicht gemochten Brei wieder heraussprudelt und somit seine ehrliche Abneigung gegen 
den Brei zeigt. Was aber machen die erwachsenen Menschen in der heutigen Zeit? Ja, leider, auch 
sie sprudeln des Öfteren den ihnen eingebrockten Brei wieder aus, anstatt ihn brav zu schlucken, 
obwohl ein erwachsener Mensch die Fähigkeit besitzen müsste, nicht einfach zu sprudeln, sondern 
Worte klar zu setzen, die seine Abneigung gegen vielerlei Dinge sind. Halt, hier werde ich 
überheblich, weil ich einen erwachsenen Menschen die Fähigkeit sich verständlich und vernünftig 
auszudrücken einfach anlaste. Dabei ist mir selbst bewusst, dass ich trotz meiner ganzen Übung in 
den letzten Jahrzehnten nicht in der Lage wäre im Augenblick des Geschehens richtig auf die 
Einwendung eines geübten Augendieners einzugehen und dann ebenfalls ins Sprudeln geraten 
würde, also mich in Widersprüche verwickeln und somit bestenfalls als Verwirrter in der 
Öffentlichkeit wie ein Zootier vorgeführt zu werden. 

Wie oft erlebt man solche Vorführungen von Menschen während Demonstrationen, wobei dann 
auch noch die Fälle ausgesucht werden, wo sich Menschen besonders in ihrer Wortwahl verhaspeln.
 Wenn ich wie nach Art Spitzwegs armen Poeten auf meiner Couch liege und die Worte diktiere, 
dann habe ich genug Zeit die Worte zu überdenken und danach noch mehr Zeit den Worten durch 
Nachhören noch einmal den richtigen Sinn zu geben. 

Selbst das gelingt nicht immer richtig und wenn ich nach einiger Zeit die Texte wieder höre, könnte 
ich diese am liebsten wieder umdiktieren, da mir das selbstschreiben vor 13 Jahren durch die 
Blendung genommen wurde.

Um jetzt hier aus dem begriff „brav“ herauszukommen, ist das „brav“ artig wie ein Kind oder als 
Erwachsener mit blindem Gehorsam alles hinzunehmen, was von den oberen aufgetischt wird, so 
der vor 32 Jahren nach 1949 erneut in die Präambel des GG eingegangene erstunken und erlogene 
verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes, um dann auf diesen 1992 den Art. 23 neue 
Fassung in das rechtsungültige GG zu pressen, natürlich ohne des Volkes Zustimmung.  Diese 
Pressung wurde in Vorbereitung auf den Maastrichtvertrag hauptsächlich von der SPD verlangt, um 
das Subsidiaritätsprinzip den Bewohnern des Bundesgebietes auf den Buckel zu binden. 
Subsidiaritätsprinzip, das im Grunde nichts weiter bedeutet, als dass, was die Obrigkeit einbrockt, 
von den Untertanen auszulöffeln ist.   

Das Schlimmste was eingebrockt wurde, dass den Völkern das Selbstbestimmungsrecht, was in den 
Artikeln 1 der Menschenrechtspakte festeschrieben ist, genommen wird, ohne dass die Völker es 
eigentlich kapieren wie ihnen geschieht. 

 

 

2.1 Bisher haben sie alles brav hingenommen, die Deutschen.“, so Frau Dagmar Henn

 

 

Ein weiteres was brav hingenommen wird, leider auch noch von Frau Dagmar Henn, ist der Begriff 
„amtlich“.

So schreibt Frau Henn: 

„Nicht nur die ganzen Corona-Maßnahmen, auch die Ankündigung des regierungsamtlich 
verpassten Kältewinters.“

https://www.buzer.de/23_GG.htm
https://www.buzer.de/23_GG.htm
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-050601.pdf
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-050601.pdf


Regierungsamtlich bedeutet, dass die Regierung öffentlich-rechtlich wäre, also dem 
Rechtsstaatsprinzip genügte. Da es aber keine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage gibt, auf 
die die Regierung der USK aufgebaut ist, ist es eben kein amtlich verordneter Kältewinter, sondern 
einer von Amtsmissbrauchern angestellter Kältewinter. 

Nein, das ist keine Spitzfindigkeit/Haarspalterei, sondern das klare Trennen von Lug und Trug von 
der Wahrheit, denn diese Halbwahrheit bringt die allermeisten Menschen ins Schleudern, wenn sie 
unvorbereitet ins Wort genommen werden. 

Warum gab es bis dato gegen den zukünftigen verordneten Kältewinter nur vereinzelte Proteste?

 

Frau Henn schreibt richtig, dass Meinungen inzwischen zum Ziel strafrechtlicher Verfolgung 
werden. Einst hatte man seitens der US Besatzer in Berlin West als Plan C oder gar D einen 
Kommissarischen Reichskanzler namens Ebel erfunden. Dieser hat allerlei Unzufriedenen, so auch 
mich, angezogen, und man hat jene, die sich gar so deutlich, also aufgrund von gültigem deutschen 
Recht und Gesetz, gegen das Besatzungsregime gewendet haben, aussortiert um sie wirtschaftlich 
zu zerstören. Wenn das nicht gereicht hat, dann auch noch körperlich. Jene, die aber nach dem Plan 
getanzt haben, haben die Bewohner des Bundesgebietes und dabei hauptsächlich die Deutschen, mit
ihren Spaßpapieren und anderen Dreck abzocken dürfen, solange sie dafür ihr Schutzgeld 
ablieferten. 

Ja, man soll es nicht glauben, ein Reichsperso für 50 DM und dafür entsprechend „Mehrwertsteuer“
an die Verwaltung abgeführt. Da es noch andere Papiere bis hin zu Gewerbe- und 
Baugenehmigungen und sogar Einbürgerungen gab, konnte man damit sechsstellige Gewinne 
einfahren. Das hat natürlich Metastasen en groß gegeben; die Kommissarischen Reichsregierungen 
sprossen wie der Bärenklau, mutierten zum Volksbundesrath, Exilregierung, später dann 
Selbstverwalter und selbst Migranten wie Sürmeli hat seine Nische in dieser Sache gefunden. 

Da aber der Plan A der wichtigen Männer erfolgreich eingeschlagen hat und die Menschen, die einst
diesen Halunken in die Fänge gegangen sind, gemerkt haben, welchen Betrug von den Neppern, 
Schleppern Bauernfängern angestellt wurde, hat es neue Modelle gebraucht, um Menschen in den 
geistigen Irrgarten führen zu können. 

Als Nachfolger für die vom „Verfassungsschutz“ verbrannte NPD hat man unter Goldman Sachs 
Aufsicht die Afd geschaffen. Nebenher ließ man noch einige andere wie „die deutsche Mitte“, 
später den „III. Weg“ und regional noch viele andere solche untergeordnete Organisationen laufen. 

In Sachsen, wahrscheinlich bundesweit bekannt „Pegida“ und die „Freien Sachsen“. 

 

Richtig gefährlich wurde es aber als man den Corona Erreger geschaffen hatte und diesen weltweit 
verbreitet. Die Menschen hatten es im Bauchgefühl, dass damit etwas nichts stimmt und die 
Proteste fingen an zu wogen. 

Tsunamihaft haben sie sich über das Land ausgebreitet. und siehe da, natürlich unter Führung, de 
man wiederum seitens der Besatzer den Demonstranten vor die Nase gesetzt hatte. Querdenker und 
hier der ganz besondere aus Stuttgart der 711, also die Postleitzahl.

Denn die Querdenker gab es schon lange vorher und haben im Internet sehr sorgsam, also bei 
weitem nicht so plump wie die Schreiberlinge der Zeitungen, ihre Halbwahrheiten ausgearbeitet. 
Und siehe da, die Querdenkerbewegung in der USK war geboren, wie vorher in Frankreich die 
Gelbwestenbewegung. 

Nun konnte es Ordnungs- und Strafverfahren und damit verbundene Gelder hageln, die so manchen,
der seinen berechtigten Zorn auf die Straße trug, den letzten Rest geben und die Existenz zerstörte. 

Was bleibt jetzt noch an Gegenwehr gegen die eigentliche Kriegstreiberei, zu der der Corona 

https://iurratio.de/journal/staatsorganisationsrecht-das-rechtsstaatsprinzip


Erreger als biologische Art gehört, übrig? Ganze 500 Mannen waren da noch für den Frieden bei 
Ramstein auf die Straße zu bringen. Der 82jährige ehrlich und aufrichtige Christ Herr Dr. Eugen 
Drewermann stand dabei an vorderster Front mit einer sehr eindrucksvollen Rede, die einem jeden 
ehrlich und aufrichtigen Menschen, egal ob gläubig oder nicht, dazu bringen müsste, für den 
Frieden einzutreten. 

Meine PPC und mich alten rotzigen Querulanten hat das zumindest aufgerüttelt, um für einen 
wahrhaften Frieden weiter zu streiten. Ganze 500 Menschen gegen die Heerscharen der 
Kriegstreiber. Hallo Michel, hast du dein Gewissen in die Kloake versenkt?

 

Einen Blick nach Elmau zu einem der Gipfel der Kriegstreiber.

Ganze 50 Menschen als Radler und Wandergruppen mit mehrfacher Polizeibegleitung haben es bis 
zu einer Sammelstelle gebracht, wo sie dann gut durchsucht mit Bussen gen Schloss Elmau gekarrt 
wurden.

500 m davon entfernt durften sie dem luxuriösen Tagungsort beglotzen.

Es wäre auch noch schöner gewesen, wenn irgendwelches Fußvolk den Dienern der Herren die 
schöne Stimmung gegen den Frieden madiggemacht hätte.  Als diese Audienz beendet war, haben 
es doch sechs nicht verstehen wollen, dass alles ganz und gar ohne irgendwelche Wirkung beendet 
sein solle. Sie haben sich trotzig zu einem Sitzstreik entschlossen und wurden deswegen vorläufig 
verhaftet und in die dafür vorbereiteten Arrest Container verfrachtet. Diese Arrest Container, ein 
Teil einer ganzen Containerburg bis hin zu Staatsanwaltschaftsbüros und Schnellgerichten, waren 
demnach durchaus völlig unausgelastet. Über 188 Millionen hat das dem Land Bayern gekostet und
dessen Führer Söder hofft nun auf einer Berliner Beteiligung an den Kosten. Sechs Arrestanten 
verloren im Platz für 150. Ein Camp weit ab vom Schloss Elmau für 750 Menschen wurde unter 
ebensolcher Polizeibegleitung aufgebaut und blieb wirkungslos.

Na ja, da war ja dann doch wenigstens, zwar weit ab vom Schuss in München gegen den G7 mit
20000  Demonstranten  gerechnet  worden.  Aber  auch  da  gab  es  eine  Pleite  beim  Willen  der
Menschen für einen wahrhaften Frieden, ganze 6000 Menschen hat es dort noch auf die Straße
gezogen.  Kann  man  daraus  nicht  erkennen,  wie  hervorragend  von  den  Vasallen  gegen  die
Aufmüpfigkeit des Volkes mit den Corona-Ordnungs- und Strafverfahren der Widerstand gebrochen
wurde?

 

Eine sehr richtige Meinung hat Frau Henn, wenn sie aufzeigt, dass ein jeder weiche Wechsel 
unmöglich ist, denn die Herren des deutschen Volkes werden sich mitnichten einfach so die Macht 
über das Land des Michels nehmen lassen. Kein weicher Wechsel bedeutet aber nicht, dass der 
Wechsel mit unvernünftiger Gewalt herbeigeführt werden kann, sondern der Wechsel mit 
vernunftbegrenzter Gewalt, also auf zivilem Weg erfolgen muss. Denn jegliche andere Gewalt gibt 
den Mächtigen das Recht die Eingreiftruppe des neuen Reichs/EU gegen das Volk zu hetzen. Sollte 
diese bereits in einem anderen Land zu tun haben, dann bleibt immer noch das private Söldnerheer, 
das sich nach wie vor Bundeswehr nennt, zur Verfügung, da dieses Heer immer weiter darauf 
vorbereitet wird, im Inneren einzugreifen. In Kolumbien war das gang und gäbe und die Polizei 
sogar der militärischen Führung unterstellt. Das soll nun unter dem neuen Präsidenten wieder 
anders werden. 

So werden die in Afghanistan, Mali und anderswo geschulten Kräfte gegen die Bewohner des 
Bundesgebietes eingesetzt, wenn sich denn diese erlauben zu revoltieren. 

Und jawohl, der Herbst wird nicht „cool“, sondern heiß, denn die Corona Maßnahmen werden mit 
Sicherheit wieder hervorgeholt und die Impfpflicht mit Strafmaßnahmen durchgesetzt. 

 

https://amerika21.de/2022/07/258927/reformen-polizei-petro-kolumbien
https://amerika21.de/2022/07/258927/reformen-polizei-petro-kolumbien
https://test.rtde.tech/inland/142495-verteidigungsministerium-bereitet-sich-auf-einsatz-der-bundeswehr-in-deutschland-vor/
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Wenn man sich das Absterben des Willens der Menschen ihren berechtigten Zorn Ausdruck zu 
geben, nach der Abstrafung der Querdenker in bezug auf das Eintreten für den Frieden ansieht, dann
wird einem unmissverständlich klar, dass der größte Widerstandwille der Menschen  gebrochen 
oder zumindest unterdrückt wurde, die Gesellschaft ist im traumatischen Taumel wie George Orwell
ihn in seinem „1984“ beschrieben hat. 

 

Das Eintreten der Polizei als Freund und Helfer des Volkes, ist dieser aus den BRiD Vorschriften 
heraus nicht möglich. Die Justiz wird außer einzelnen Richtern, die sofort aus dem Weg geräumt 
werden, mitnichten für das Volk eintreten, weil sie dann ihren eigenen Vorteil verliert. Und nein, 
eine Partei, die auf die willkürlichen Regeln der USK errichtet wird, kann in keinem Fall für eine 
Besserung eintreten und jede Partei, die sich außerhalb dieser willkürlichen Regeln bildet, wird 
angegriffen und zerstört werden. Was aber ist mit dem „Bund Volk für Deutschland“? Kann denn 
dieser nicht als Werkzeug des Volkes gegen die unrechtmäßigen Herren aufgebaut werden? Das 
wird schwer werden. Zum ersten, weil die Aufnahmebedingungen sehr streng sind um jeglichen 
bridlerischen Parteieneinfluss auszuschließen und zum zweiten, da wenn er eine entsprechende 
Größe, also Anzahl an Mitgliedern, erreicht, wird er ebenfalls von den Vasallen angegriffen werden 
und bräuchte dann eine Führung, die vernunftbegabt die Vasallen mit ihren eigenen willkürlichen 
Regeln schlägt, was ohne Zweifel nicht ohne einen beträchtlichen finanziellen Rückhalt geschehen 
kann. 

Wie kann man dann aber der ganzen vermaledeiten Lage noch entgegentreten?

Hier gibt es eine durchaus machbare Lösung, die örtlich begrenzt, dennoch landesweit eine 
Schwarmbewegung in Gang setzen kann. Örtlich begrenzt können sich Zellen bilden, die die 
Erklärung zur Bürgerklage sammeln, denn nur mit einer entsprechend großen Unterstützung dieser 
Bürgerklage können über das 3 x G die drei Westbesatzungsmächte dazu gebracht werden, dem 
deutschen Volk eine tatsächliche Selbstbestimmung auf der Grundlage des verbindlichen 
Völkerrechts den zwei Menschenrechtspakten zu gewähren. Und mit Sicherheit bekommt dann 
diese Schwarmbewegung, die sich die Erklärer (DE) nennen kann, Unterstützung von den anderen 
zwei Mächten im ständigen Sicherheitsrat der Vereinten Nationen. Denn der ständige Sicherheitsrat 
(USA; GB; FRA; Russische Föderation VR China) wurde zu jeder Einlegung der Bürgerklage, die 
aufgrund zu weniger Unterstützung, noch nicht einmal die Pförtnerloge des 3 x G überwunden hat, 
entsprechend informiert und aufgefordert das 3 x G zu beauftragen, die Bürgerklage zu bearbeiten.

 

Die Durchsetzung der Selbstbestimmung des deutschen Volkes würde nach Frau Dagmar Henn 
noch einen Zeitrahmen von zwei bis drei Jahren haben.

Wie recht Frau Henn damit hat und dabei die Gefahr besteht, dass es nach dieser Zeit kein 
deutsches Volk mehr gibt, da es vom Tsunami, angepeitscht durch Corona und die Kriegstreiberei 
allerorts, dahingerafft, weggespült wurde, wie einst die Völker an den Stränden vom Tsunami im 
Pazifik. 

Musste es erst soweit kommen, obwohl seit 2013 die Bürgerklage dem deutschen Volk als ziviler 
Weg gegeben wurde? Warum haben am Anfang, also dem ersten anderthalben Jahr nach der 
Erstellung der Bürgerklage durchaus Menschen richtig gefunden, der Klage per Erklärung 
beizutreten und dabei noch nicht einmal nur Deutsche, sondern auch Migranten, die sich auf 
Grundlage einer wahrhaften Verfassung in das deutsche Volk einreihen wollen? Gab es genug 
Nepper, Schlepper, Bauernfänger bis hin zu den Führern der Querdenker, die diesen Weg abgelehnt 
haben? Warum haben mich allerlei Leut privat aufgesucht und versucht mir meine Auffassung zu 
zerreden? Warum haben andere Leut schriftlich per E-Post teilweise ausdauern das versucht? Und 
warum können die anderen des deutschen Volkes nicht endlich wieder anfangen, selbsttätig zu 
denken, was bedeutet „Das Selbstdenken, das Nachdenken des anderen und das Nachdenken des 
eigenen, bedeutet erst einmal selbst denken, dann das Gedachte der anderen mit Denken 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/Opelt-Klage-01-130528.pdf
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überprüfen und zum Schluss sein eigenes Gedachtes noch wenigstens ein- wenn nicht mehrere Male
nachdenken um zu einem wahrheitlichen Schluss im Gesamten, also dem eigenen und dem anderen 
Gedachten zu kommen.“? 

Ja leider ist das so, dass die PR des Mainstream noch soviel Einfluss hat, vernunftbegabte 
Meinungen in den Dreck zu ziehen und so unannehmbar für die Menge der Menschen zu machen. 
Und wenn dann Menschen zu allererst die erfahrenen Senioren Friedhelm Klinkhammer und Volker
Bräutigam sowie Wolfgang Bittner, Susan Bonath, Dagmar Henn, Bernhard Loyen, Maria Müller, 
Thomas Röper, Kaspar Sachse und viele, viele mehr zur Erkenntnis gelangen, dass  es auf der 
derzeitigen Grundlage keine Besserung geben kann, dann fehlt dann doch noch der 
Zusammenschluss dieser vernunftbegabten Menschen, um ihr eigenes gutes Denken zu sehr gutem 
Denken zu machen und mit diesem sehr guten Denken das Volk anzuregen, sich in seinem Denken 
ebenfalls zusammenzuschließen um dann zum ausgezeichneten Denken zu kommen, was dann das 
Volk zu einem geschlossenen Held macht.

 

 

2.2 Unlauterbach, Komödien oder Narzisst? Bei Bernhard Loyen nachgeschaut!

 

Unlauterbach (ULB) ist für Bernhard Loyen ein Leut, mit dem er sich beschäftigen muss. 

Über Jahre hinweg hat Herr Loyen ULB mit seinen Kommentaren bedacht.

Im April 2021 gab es dazu einen Kommentar, der über KFM gehört werden kann. 

Hier kann man erfahren, was ULB für den Posten des Krankheitsministers befähigt. 

Das allererste ist, dass ULB fachlich ein Krankheitsökonom ist und sich dadurch sehr wohl für 
einen solchen Posten in der USK berufen sehen kann, denn er ist verantwortlich, über diese Seite 
der Verwaltung für die Sicherung des Profits zu sorgen. Dafür hat er sich mit Haut und Haar 
verschrieben. Aber die ansonsten, die ihm zur Verfügung stehenden Fähigkeiten reichen diese um 
diese Stelle auszufüllen? Parteisoldat der SPD wie Steinmeier ist er mit Sicherheit nicht, vormals 
bei der CDU und erst 2001 in die SPD „geflüchtet“ und dann 2005 in den gelobten Bundestag 
einzusteigen. Von da ab ein befugter Sprecher über all jenes was der Krankheitsökonomie näher 
kommt, um dann mit Beginn des Corona Wahnsinns zum Gesprächsrundenkönig aufzusteigen. Herr
Loyen hat das in seinem Kommentar vom 31.3.2022 abermals aufgezeigt, umso mehr erneut Zitate 
vom ULB selbst verwendet werden. So z. B., dass ULB sich geschworen habe, nicht mehr zu 
kuschen und nur das zu sagen, was er für Wahrheit halte. Eine doppelte Lüge von ULB? Nun ja, 
halb und halb, denn wie es nun einmal so schön ist, braucht ein Vasall nicht nach unten zu kuschen, 
sondern kann frei und wie es ihm gefällt, treten. Nach oben jedoch hat er zu kuschen, wie es sich 
nach dem Subsidiaritätsprinzip gehört. Denn der Vasall ist es, der das was oben eingerührt wird, 
nach unten zum Auslöffeln durchzureichen hat. 

Und zum zweiten, dass mit der Wahrheit die bestmöglichst mit Lug und Trug zu mischen ist, damit 
keiner mehr durchsieht und oftmals selbst noch nicht einmal die mehr, die die Halbwahrheit 
anrichten, weil man sie so plausibel anrichtet, dass man selbst daran glaubt.

 

Oh ja, Zusammenhalt zeigt ULB da, zumindest in der Familie. Seine Mutter hat wegen ihrer Enkel 
Angst vor dem Krieg und so auch ULB wegen seiner Kinder. Was aber mit den Kindern und 
Kindeskinder der anderen ist, ist ihm letztendlich egal, ob diese dem militärischen und dem 
biologischen Krieg zum Opfer fallen. 

Ein ganz besonderes Krokodilstränendrücken des Mainstream in bezug auf syrische Kinder hat es 
wieder gegeben, als die Russische Föderation im UN Sicherheitsrat eine Resolution für 
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humanitäre Hilfe per Veto verhindert hat. Hunderttausende Kinder würden dem Hunger 
ausgeliefert. Es geht um den Grenzübergang aus der Türkei nach Syrien, der gebraucht würde um
Menschen mit allem möglichen zu versorgen. Mit was sollen die Menschen dort versorgt werden, 
was nicht aus dem syrischen Gebiet selbst dorthin gelangen kann? Aber nein, das Gebiet, das von
der rechtmäßigen syrischen Regierung beherrscht wird, wird ja von den Krokodilstränendrückern 
sanktioniert und da ist es egal, ob dann wegen dieser Sanktionen Kinder hungern! Der Übergang 
in die Türkei wird gebraucht, um das Gebiet zu versorgen, das nach wie vor durch den USI und die
Türkei der rechtmäßigen Regierung vorenthalten wird. Der Türke a la Erdoschan massakriert dort 
die Kurden und der USI pflegt seinen „guten“ IS. Es braucht also einen Übergang nicht nur um 
geraubtes Öl aus Syrien in die Türkei zu bringen, sondern auch militärisches Gerät nach Syrien, 
nicht zuletzt um den „guten“ IS weiter zu pflegen. Wenn dagegen die Russische Föderation einen 
Vorschlag bringt, den Grenzübergang weiter offenzuhalten, diesen aber von der rechtmäßigen 
Regierung Syriens kontrollieren zu lassen, was ja der Souveränität eines Staates zusteht, wird das
vom Westen abgelehnt. 

Und nein, eigentlich darf ULB wegen dem Krieg und seiner Kinder keine Angst zu haben, da er es 
für unwahrscheinlich hält, dass der Krieg in die USK kommt, weil doch die Nato sich nicht am Krieg
in der, Ukraine, dem russischen Grenzland beteiligen würde.  Auch hier wieder die Halbwahrheit, 
denn in der Resolution 562 der Vereinten Nationen von 1985 im zuge der Unterstützung 
nicaraguanischer Feinde heißt es: „3. fordert alle Staaten auf, davon Abstand zu nehmen,

Politisches unterstützen oder fördern. wirtschaftlich oder militärisch Maßnahmen jeglicher Art 
gegen einen Staat in der Region, die die Friedensziele der Contadora behindern könnten.“

 

Es ist also jegliche politische, wirtschaftliche und nicht nur militärische Einmischung in die inneren 
Angelegenheiten anderer Staaten untersagt. Und das auch in bezug auf den russischen 
Vorgängerstaat, dem Zarenreich, denn die Nichteinmischung von Staaten in die inneren 
Angelegenheiten anderer Staaten geht aus dem Westfälischen Frieden hervor. Ausführlich habe ich 
das im Sonntagswort vom 05.06.2022 aufgezeigt, um der Haarspalterei keinen Platz zu lassen, also 
jede politische Unterstützung des Kiewer Regimes , jede einzelne Waffenlieferung bis hin zum 
Raub russischer Gelder, um diese dem Kiewer Regime für seine Erhaltung und nicht zum 
Wiederaufbau zur Verfügung zu stellen. Das ist Beteiligung an dem Krieg, der vom Westen in das 
russische Grenzland getragen wurde! 

Zwar hat diese Kriegstreiberei die Nato als Organisation nicht unmittelbar betrieben, jedoch sehr 
wohl mittelbar, in dem die Mitglieder von sich heraus diese Kriegstreiberei mit Wohlwollen für die 
selbsternannten Herren der Welt verfolgen. Somit ist ULB kein Fachmann, weder in seinem 
krankheitsökonomischen noch im außenpolitischen Bereich, sondern nur willig Aufträge der Herren
zu erfüllen. 

Wie heißt es im Schwur, den er zum Antritt an seine jetzige Stelle abgelegt hat? 

„Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des Volkes widmen, Verfassung und Gesetze wahren,
meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde.“

Welches Volk, zu dessen Wohl er schwört, meint er denn? Verfassung und Gesetze will er wahren. 
Was aber, wenn gar keine Verfassung zum wahren da ist und deswegen auch keine Gesetze, sondern
nur willkürliche Regeln? Tritt er daher nicht gültiges deutsches Recht und Gesetz, sowie das 
verbindliche Völkerrecht mit Füßen, obwohl er gerade letzterem nach Art. 25 GG ausdrücklich 
verpflichtet wäre? Aber so ist das, denn ULB weiß, dass das GG rechtsungültig ist und er das 
„Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in bezug auf Berlin“ als seine regelbasierende 
Ordnung anzuerkennen hat, um seinen Kollaborateursschutz aus Art. 8 des Überleitungsvertrags 
aufrechtzuerhalten. Ist er daher Narzisst? Als ein solcher, mit seiner Angst um die Kinder, ist er sehr
wohl sehr sozial eingestellt, zumindest in der Rangordnung der freien Natur in Art der Hyänen. 
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Bleibt noch die Frage, ob er denn Komödien wäre, wie es ihm der „Focus“ am 30.3.2021 noch vor 
seinem Antritt als Führer im BRiD Regime aufgrund seines trockenen Humors bescheinigte. 
Trockener Humor, den der „Focus“ in Zitaten bringt.  Nach der Frage des Komödien Krömer, ob er 
die Zuschauer als Gesprächsrundenkönig nerven würde oder auch nicht, kommt eine wahre 
trockene Antwort von ULB, „dass es sich in der Sendung herausstellen werde.“ Zu den Auftritten in
den Gesprächsrunden aber sagt er, dass er nicht das Gefühl hätte zu nerven, denn ansonsten würde 
er nicht mehr hingehen. Also das Gefühl des Instinktes einer Hyäne? Denn er spürt das Gefühl des 
Genervtseins nicht. das kann man sehr wohl verstehen, denn spätestens ist das was er spürt der 
Druck, wenn er nicht mehr spurt, so wie ihn nun der britische Premier Johnson zu spüren bekam 
und mit einem Rücktritt instinktmäßig die Flucht in Anspruch genommen hat. 

Dazu passt dann ein nächstes Zitat aus dem „Focus“: „Wir raten im Prinzip zu den Dingen, die wir 
selbst nicht machen und warnen vor dem Rest.“

Haben ULB und die seinen zum Maskentragen geraten oder haben sie den Zwang auferlegt? Wie 
sieht es da beim Impfen aus?

Da kann man bei Herrn Loyen folgend lesen. Im Mai 2020 meinte ULB, dass bei 70% freiwillige 
Geimpfter die Pandemie zum Stillstand kommen würde. Am 14.10.2021, wo diese Prozentzahlen 
endlich erreicht und etwas übererfüllt war, meint ULB, dass es aus politischen Gründen keine 
Impfpflicht gäbe und kurz darauf die Aussage traf, dass die Impfpflicht politisch nicht 
durchzusetzen wäre. 

Aus diesem Wissen heraus konnten sie den Gutmenschen geben und versprechen, dass es keine 
Impfpflicht geben werde. An ein solches Versprechen muss man sich als Staat halten, meinte ULB.

Ja um Gottes Himmelswillen, ist er der Sonnenkönig, also Alleinherrscher, weil er sich als Staat 
bezeichnet? Oder gar ein Diktator? Wohl eher nicht, denn er dient den Herren des deutschen Volkes 
in allerfeinster Art einer westlichen Demokratie/Volksbeherrschung.

Tatsächlich aber bedeutet der aus dem altgriechischen kommende Begriff „Demokratie“ 
Volksherrschaft und in einer solchen ist der einzelne Mensch in der Gesamtheit der 
Staatsangehörigen der Staat. Diese Staatsangehörigen versprechen sich aber gegenseitig nichts, 
sondern schließen einen Vertrag, den man Gesellschaftsvertrag nennt miteinander. Sie 
unterschreiben diesen Vertrag aber nicht alle einzeln, sondern gehen in einer Volksabstimmung um 
ihn mit ihrer Stimme entweder zu bestätigen oder abzulehnen und wenn der Vertrag mit der 
Mehrheit der Stimmen bestätigt wird, nennt man diese Abstimmung einen verfassungsgebenden 
Kraftakt. Jetzt kann sich also ein jeder endlich selbst Gedanken darüber machen, inwieweit 
Unlauterbach Komödien oder Narzisst ist. 

 

 

2.3 Versuch des Überblicks

 

Der Mensch ist bestrebt Glückseligkeit zu finden, wobei im Christentum eher das Wort „Heil“ und 
eben „Seligkeit“ für den Begriff Glück Verwendung findet.

 

Der Buddhist aber such Frieden und nicht Glück. Frieden ohne Neid und Gier. 

 

Was ist also, wenn Glück dazu verkommt., bei einer schlechten Tat nicht ertappt geworden zu sein? 
Was, wenn Glück dazu verkommt, bei einem Geschäft einen Reibach gemacht zu haben und das 
zum Schaden des anderen? 
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In einer Musiksendung wurde über das Glück folgender buddhistischer Spruch verlautbart: „Magst 
du auch Sinnesglück vom Glück des Himmels finden, viel größer ist das Glück den Drang zu 
überwinden.“

 

Genau in der heutigen Zeit den Drang nach Glück zu überwinden propagiert, um das zukünftige 
Drangsal in Demut hinzunehmen, das ist genau der Sinn, mit dem uns George Orwell die Augen 
öffnen wollte, um zu erkennen, was passiert, wenn die selbsternannten Herren der Welt ihr böses 
Spiel weiter ungestört betreiben können. 

1949 hat George Orwell sein „1984“ veröffentlicht. Er hat also aus seiner Sicht mit dem Wissen, 
was er auch über seinen Vater, einem britischen Kolonialbeamten in Indien, aufgezeigt, dass die 
Herren mitnichten gewillt sind, ihr böses Spiel aufzugeben. 

Das war eine Warnung, die aber von den meisten Menschen nicht richtig verstanden wird, weil sie 
eine möglichst leichte und schnelle Lösung anstreben. Die kann es aber nicht geben, wenn man nur 
an der Oberfläche kratzt ohne den giftigen Stachel, der das wabernde Eiter verursacht, 
herauszuziehen; bedeutet nach Arthur Schopenhauer die „Vierfache Wurzel des Satzes vom 
zureichenden Grunde“ zu lösen, was wiederum bedeutet, die tatsächliche Ursache, die die heutige 
Wirkung erzeugt, in der Geschichte zu finden, um sie abstellen zu können. Es kann das total mit 
Hausschwamm verseuchte deutsche Haus nicht saniert werden, sondern es gehört vollständig samt 
Grundmauern abgerissen und entsorgt, um es dann auf gesundem Boden mit starkem Fundament 
und ausgereifter Technologie wieder aufzubauen, was aus dem bildlichen Vergleich heraus bedeutet,
den mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähigen deutschen Staat von 
Besatzungsgesetzen und dem rechtsungültigen GG zu befreien, um ihn mit einer wahrhaften und 
vom deutschen Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung wieder handlungsfähig zu machen; 
und zwar mit gültigem deutschen Recht und Gesetz auf Grundlage des verbindlichen Völkerrechts. 
Aber was geschieht tatsächlich? Der Michel ist nach wie vor im Eiapopeia aus der Hölle, dem 
zionistischen Aberglauben, verhangen. Er lässt zu, dass die Russische Föderation und die VR China 
weiter vom Westen angegriffen werden. Er lässt trotz, dass die letzten Bundestagswahlen 
grundgesetzwidrig waren und mit einem entsprechenden Einspruch belegt wurde, zu, dass dieser 
Bundestag voll mit „Helden“, die sich am vollen Futtertrog sielen, nicht nur die Nato 
Osterweiterung gutheißen, sondern nun auch die Norderweiterung mit Schweden und Finnland 
beschlossen haben. Der Michel, der den außenpolitischen Führer der USK nach Indonesien lässt, 
um dort die Versammlung der Außenminister zu sprengen, in dem das Leut gewillt war, den 
russischen Außenminister Herrn Sergej Lawrow mit boshafter Rede anzugreifen, dieser sich das 
aber nicht antun ließ und die Versammlung verlassen hat. Hinzukam, dass Herr Lawrow 
augendienende Schreiberlinge keine „Rede und Antwort“ zum angeblichen Angriffskrieg gab und 
das natürlich im Mainstream einen Orkan verursachte, der seines Gleichen sucht. Journalismus und 
somit diejenigen, die vermeinen Journalisten zu sein, ist eine Tätigkeit, die nach Wahrheit sucht und
dabei die Neutralität beachtet. Der Journalismus hat tiefgründig nachzuforschen, um auf den Grund 
der Tatsache zu gelangen, dabei keine Wertung für und wider der beteiligten Parteien abzugeben. 

 

Das wäre wahrhafter Journalismus, den man heutzutage nur noch selten findet. Finden kann man 
ihn bei „amerika21“, die sich nicht scheuen, weder rechte, noch linke Unrechtmäßigkeiten 
aufzuzeigen. Sie scheuen sich nicht Widerrechtlichkeit der Großen aufzuzeigen; das ist 
Journalismus, der meiner Meinung nach einem wahrhaften sehr nahe kommt. Leider sind auch die 
Journalisten bei „amerika21“ dem Problem des „Genderns“ anheimgefallen. Der Begriff Bürger 
beinhaltet nun einmal Frauen und Männer; der Begriff Amerikaner beinhaltet nun einmal das 
weibliche und männliche Geschlecht. Das mit den „innen“ zu betonen, ist leider über den Fallstrick 
der Zionisten gestolpert. Dabei ist es doch gerade bei „amerika21“ immer wieder sehr deutlich zu 
lesen, dass das sog. freiheitlich liberale dem Wohl der Völker wiederspricht. Wer aber ist stets 
sicher vor den Fallstricken, die durch die Zionisten und deren Helfershelfer ausgelegt werden? Ich 
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meine, Keiner, auch ich nicht, der zumal dazu kein Journalist ist, da ich in keiner Weise neutral 
gegenüber den selbsternannten Herren der Welt bin, sondern daran arbeite, deren Macht, die sie 
über das Geld besitzen, zu brechen, da sie zwar das Geld besitzen, aber nicht ihr Eigen nennen 
können, weil sie die wertschöpfende Arbeit der Menschen geraubt haben. 

Allein habe ich keinerlei Möglichkeit die Macht zu brechen. Das können auch nicht wenige, die 
sich in ehrlich und aufrichtiger Art mit ihren Schriften darum bemühen. Das kann nur gelingen, 
wenn die Ehrlich und Aufrichtigen sich zusammenschließen um damit das deutsche Volk zu einem 
wahrhaften Zusammenhalt ohne Abstand zu bewegen. 

 

 

3. Sammelsurium 

 

Der schlimmste Fall (worst case), der eintreten kann, ist das Verpuffen der Wohltätigkeit

Eintreten kann?

Hat nicht Johann Heinrich Pestalozzi (1746-1827) folgend gemeint: Wohltätigkeit ist das Ersäufen 
des Rechts im Mistloch der Gnade.

Was also ist die Wohltätigkeit der BRiD Verwaltung gegenüber den Armen wert?

Wohltätigkeit von Einmalzahlungen, die noch gar nicht erhalten, schon verbraucht sind; verbraucht, 
weil sich bei den Armen Schulden angehäuft haben, die sie nicht bewältigen könne. Schulden, die 
entstanden, weil das Schneeballsystem des Profits weiterrollen muss und man sogar aus dem Blut 
der Völker Gold pressen kann?  Aber das war dem deutschen Michel bis dato weitgehend egal, weil 
es die Völker der Dritten Welt betraf, die weitab von ihm lebten. Erst als durch die Kriegstreiberei 
die Flüchtlingsströme zunahmen und ein regelrechter Tsunami entstand, als die unbefleckte Oma 
wie Bob der Baumeister meinte – wir schaffen das! kam Unmut vor allem beim Sachsen mit Pegida
auf. Unmut, der dann auch auf der Kölner Domplatte und anderswo weiter angeschürt wurde, um 
vom eigentlichen abzulenken. 

Derweil wird das Eintreten des schlimmsten Falles weiter angetrieben. Die deutsche Netzagentur 
fürchtet den Ausfall hunderttausender Gastherme, also privater Warmwasserbereiter. 

Der Bayernführer Söder geht noch einen Schritt weiter. Er befürchtet den Zusammenbruch der 
Gasweiterleitung wegen zuwenig Druck in den deutschen Gaspipelinen, um es gendermäßig 
auszudrücken.

Und alles verstärkt sich, weil am Montag dem 11.7.22 die Nordstream 1 für 10 Tage stillgelegt 
wird, weil Gazprom eine turnusmäßige Wartung durchführt. Dabei wird seitens der BRiD 
befürchtet, dass die Gasdurchleitung komplett beendet wird und das nicht nur, weil eine zur 
Verdichtung notwendige Turbine in Kanada, wo sie zur Wartung zu Siemens verbracht wurde, 
wegen der Russlandsanktionen hängengeblieben ist. Schwanzfedern bekam Meister Habeck und hat
am Donnerstag, dem 7.7.22 die kanadische Regierung angefleht, mit der Turbine eine Ausnahme 
bei den Sanktionen zu machen, damit man den Russen keinen Vorwand gäbe, die Erdgaslieferung 
komplett zu stoppen.

Es wird aber verschwiegen, dass trotz der zu geringen auf Grundlage von Verträgen Lieferungen 
seitens Gazprom weiterhin russisches Gas umgemünzt als deutsches nach Polen und die Ukraine 
gepumpt wird und dass in den 10 Tagen der Wartung aus den Gaslagern des deutschen 
Verbundnetzes, sie damit wieder geleert werden anstatt gefüllt und das in einer gewissen Tradition. 

 

Auch weia, welch ein erbärmliches Dilemma, in dem sich Habeck & Co befinden. Ein Dilemma, 
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was den Führer der frech, faul und feigen ein kaltes Grinsen auf die Fratzen zaubert. Warum das 
Betteln bei der kanadischen Regierung um die Turbine?

Will doch die USK Verwaltung die Gasabnahme von Russland komplett stoppen und sie lieber mit 
Flüssiggas ersetzen. Flüssiggas, das angeblich gefrackt aus den USA kommen soll, wobei das 
Fracken schon allein eine Sünde gegenüber der Umwelt ist. Kommt das Flüssiggas aber tatsächlich 
alleinig aus den USA? Ist das so viel, dass das ganze Westeuropa ausreichend beliefert werden 
kann? Ich glaube, auf keinen Fall. Denn umsonst war Habeck nicht in Katar den Bückling zu 
machen, um dort zu erfahren, dass es keine langfristigen preiswerten Verträge wie mit Russland 
gebe, sondern die Preise nach Art der freien Marktwirtschaft gestaltet werden. 

 

Das war die erste Bremse.

Die zweite Bremse kam beim Versuch algerisches Erdgas abzufassen, da Algerien das Gas über 
Marokko nach Spanien geleitet hat, aber Spanien und Marokko der algerischen Selbstbestimmung 
die Kandare anlegen wollten und sich das Algerien nicht bieten ließ. 

 

Die dritte Bremse, Gas aus dem Mittelmeer aus Israel über die Türkei zu beziehen, da Israel sich 
nicht klar ist, dass das Gas, was sie dafür fördern wollen, dem Libanon gehört.

 

Die vierte Bremse ist, dass nun inzwischen den Japanern aus eigener dem Hochmut entsprungener 
Schuld der Zugang zu den Gasfeldern von Sachalin 2 versperrt ist und sich nun dieses Land 
dringend darum bemühen wird, woanders her  Flüssiggas beziehen zu können, was den Preisanstieg
ein weiteres Mal anheizt.

 

Die fünfte Bremse ist, dass es weltweit gerade einmal 700 Erdgastanker gibt, um das Flüssiggas 
vom Produzenten zum Verbraucher zu bringen und diese Tankschiffe mit langfristigen Verträgen 
gebunden sind, sich also für die BRiD sich keine kurzfristigen Möglichkeiten für 
Flüssiggaslieferungen ergeben. Dafür hat man aber zwei Flüssiggasannahmeanlagen angemietet, für
die man nun fast nutzlos die entsprechende Pacht in den Ozean der Goldbunker der heimatlosen 
Zionisten entsorgt. Und das alles, weil es der deutsche Michel nicht kapieren will, was mit ihm 
gespielt wird. 

 

Es kommt also weiter im Galopp auf den Michel zu. 

Die Eigner von Wohnungen und Häusern sollen die Heizanlagen auf Brennwert und „Effizienz“ 
kontrollieren, da besonders bei hydraulischer Wartung Energieersparnisse bis zu 15 % 
herausgeschlagen werden könnten. Da fragt man sich doch, welch ein Eigner so verblödet ist, dass 
er die ganze Zeit Energie, also bares Geld, verschwendet, weil er die Heizung nicht entsprechend 
neu einrichtet bzw. einer Wartung unterzieht? Das kann man doch dann nur noch bei den Eignern 
vermuten, denen das Geld für diese sparende Maßnahme bereits fehlt und somit durch die 
Kriegstreiberei der USK und ihrer Auswirkung das unbedingt neue Sparen nicht möglich ist. 

So wird der Tsunami der Zerstörung des deutschen Eigentums angetrieben.

 

Selbst denen, die noch das Geld haben, wird das Sparen schwergemacht, weil die dazugehörigen 
Handwerker ebenfalls Mangelware sind. 

Das liegt an der nachhaltigen Bildungspolitik, die aus der BRiD in die USK übernommen wurde 
und nach wie vor weiter so betrieben wird, weil es allemal dem Profit zuträglicher ist ausgebildete 
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Flüchtlinge ins Land zu holen als selbst eigene Jugend auszubilden. 

 

Och, Opelt, nun wirst du wieder komisch. Es fehlen doch überall die Lehrlinge zum Ausbilden.

 

Ja, warum fehlen sie denn? Weil einem jeden weisgemacht wird, dass man Abitur braucht, selbst 
wenn das deutsche Abitur noch nicht einmal reicht, um unmittelbar den Lehrstoff einer Uni folgen 
zu können. Und was geschieht, wenn ein Abiturient dann tatsächlich z. B. eine Schreinerlehre 
anfängt und erst dann entdeckt, dass die Lehrjahre keine Herrenjahre sind, dabei aber der 
Lehrmeister trotzdem so tief für den Lehrling in die Tasche greifen muss, dass diese Kosten neben 
den anderen Schutzgeldern die Wirtschaftlichkeit des Handwerkbetriebes zerstören? Oh ha, da gibt 
es ja noch als Ausbildungsfächer so z. B. Physiotherapie, bei der die Lehrlinge zwar nicht wie 
früher Lehrgeld zu zahlen haben, aber eben auch kein Lehrentgelt empfangen. Es sind also genau 
wie beim Studium bei den Fächern, die sich später noch lohnen werden, wie z. B. bei Zahnärzten, 
dafür gesorgt, dass nicht ein jeder einfach so an das Lohnende herankommt, damit die Grundlage 
für den Neid aber auch die Gier aufrechterhalten. Der Neid und die Gier, die allerorts den 
Zusammenhalt im Volk zerstört. 

 

Genau wie diese Züchtung von Neid und Gier verschleiert werden muss, muss verschleiert werden, 
dass der Hunger in der Welt hauptsächlich durch die Kriegstreiberei der westlichen Welt 
aufrechterhalten wird. So kann man durchaus von Hunger für Profit reden, was letztendlich dem aus
Blut gepressten Gold gleichkommt. .

 

Wie erhöht ein Profiteur den Profit z. B. in der Autoindustrie? Er legt seine Bänder zwei Wochen 
still um nach dem Umbau einen dreifach höheren Arbeitstakt zu erzielen. Da dies aber immer noch 
nicht reicht um die geplante Anzahl vom Ausstoß zu erreichen, wird dann auch noch eine dritte 
Arbeitsschicht in dieses Hamsterrad geschickt, das der Ausstoß dann aber noch einen höheren 
Ausschuss in sich birgt, lässt wiederum die Führer der frech, faul und feigen grinsen.  

 

Ein weiteres, was das Grinsen der Führer der 3 x F verstärkt, ist dann der Ausbau vermeintlicher 
ökologischer Energie auf deutschem Boden.  Es wird mit willkürlichen Regeln bestimmt, wieviel 
Prozent die Länder von ihrem Land hergeben müssen, um Windräder und Solarparks bauen zu 
können. 

Dass der Aufbau aber erst einmal die sog. Klimabilanz bei weitem höher belastet als normal 
gefördertes und durch Pipelines geflossenes Erdgas, ist den Helfershelfern ebenfalls egal, nicht 
zuletzt, weil auf dem Land keine umweltgerechte Landwirtschaft betrieben werden kann. 
Umweltgerechte Landwirtschaft, die für die Welternährung, also gegen den Hunger, gar und 
überhaupt nicht gebraucht wird. 

 

Wenigstens ein wenig lustig finde ich dann die Meinung eines Linken Btaglers die Windräder auf 
Truppenübungsplätze des Söldnerheers zu stellen. Dort könnten dann die Windräder mit ihren 
umweltschädlichen Vibrationen wenigstens verlorene Munition zum Explodieren bringen um diese 
schadlos zu machen. Eine einzige Radiomeldung und dann große Ruhe bei den Linken und im 
anderen Netz. Warum denn das? Ach ja, das Söldnerheer ist nicht gewillt auf ca. 40% des Gebietes 
des deutschen Staates irgendwelche Windräder bauen zu lassen, weil es ja Hubschrauber 
Einflugschneisen für die Verteidigung braucht. Verteidigung mit Hubschraubern bei 
Garching/München? Dann wohl doch eher nicht der Einsatz der Polizei, sondern des Söldnerheers 
im Inneren. 5 km, das ist die Abstandsregel zu Radaranlagen, die Abstandsregel zur menschlichen 
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Behausung soll aber weiter gekürzt werden und dabei ist der Mensch nur ein kleiner Teil der Natur, 
die zu schützen ist.

 

Dass das alles aber eine Verstärkung des Einbruch der deutschen Wirtschaft beinhaltet, bedeutet 
noch lange nicht, dass keine neuen Sanktionen gegen Russland verhängt werden. 

 

Was wird dann erst, wenn die Sanktionen gegen die VR China losgetreten werden? Dann werden 
die Völker des Westens kurzerhand unmittelbar in das Mistloch der Gnade befördert. 

 

Und tatsächlich gibt es die ersten westeuropäischen Sanktionen gegen die VR China. Auf USI 
Geheiß verweigert die Niederlande die Lieferung von Maschinen zur Chipherstellung. Das ist der 
niederländische Geist, der nach wie vor an der irrigen These festhält, dass die „Rebellen“ aus 
Donezk mit einer russischen BUG die MH17 abgeschossen hätten. Und was ist mit dem deutschen 
Geist? 

 

Der wird nach und nach von Gastarbeiterkindern überlagert, die sich bereiterklären dem Willen der 
neuen Herren zu dienen und nicht einer tatsächlichen Volksherrschaft. Was geschieht dann mit 
diesem Geist? Der bekommt vom Geist, den der USI bereits vorher gezüchtet hat, Schwierigkeiten, 
denn diese beiden Geister liegen sich jetzt in den Haaren wegen Patentrechtsverletzung.  Seit wann 
aber wird vom USI der deutsche Geist, der größte Rohstoff der Deutschen, in Form von Patenten 
abgeschöpft? Seitdem er den Sieg auf deutschem Boden zelebriert! 

 

Einen Hoffnungsschimmer gibt es dennoch in diesem ganzen düsteren Dilemma. Einen 
Hoffnungsschimmer, den der „Antispiegel“ mit einer wichtigen Nachricht sendet. Einen 
Hoffnungsschimmer für Julian Assange der Zerstörungsmaschinerie des USI doch noch zu 
entkommen. 

 

Und was macht der Michel mit seiner Michelin?

Sie sitzen vor ihrer hauseigenen Klagemauer, für die sie den Herrgottswinkel ausgeräumt haben und
beten nach wie vor fleißig „Unsere tägliche Schuld gib uns heut!“

Macht dich das glücklich Michel?

Schau doch mal zu Frau Eva Schmidt, was diese uns über Glück aus der Arbeit von vier 
Philosophen herausgefunden hat. 

Jetzt denk bitte selbsttätig darüber nach und komme zu dem Schluss, was denn dich glücklich 
machen würde. Bleib dabei bei der Wahrheit und hier wieder Adressen, wo du diese findest: RT 
deutsch, chinesische Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite und Amerika21. 
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